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ESTADO DE RONDôNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂvrana MUNICIpAL DE pRESIDENTE MEDTcI

ATA No 03612018 da 22a Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara Municipal de

Presidente Medici/RO.

Presidente: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

ViCE-PrESidENtE: MARIA CUSTÓDIA VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS.

1a Secretário: HANDERSON BRITO DOS SANTOS

20 Secretário: MARIO CESAR NUNES

As 09h30min, do dia 27 (vinte e sete) de Agosto do ano de dois mil e dezoito

(27.08.2018). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de Presidente

Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início à22a. Sessão Ordinária

da nona Legislatura, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador JOSÉ

ANTÔNIO DE SOUZA. A Vereadora Maria Custódio Venâncio da Silva Novais fez a

Oração de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, o Vereador/Presidente Senhor

José Antônio de Souza solicitou ao Primeiro Secretário Vereador Handerson Brito

dos Santos para que procedesse à chamada dos Senhores Vereadores. O 10

Secretário Vereador Handerson Brito dos Santos constatou a presença de 09 (nove)

Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio

Francisco Beserra, Benito AIves da Cruz, Jaderson Colares da Rocha, GesaelAlves,

Handerson Brito dos Santos, José Antônio de Souza, Mário Cesar Nunes e Maria

Custodia V. da Silva Novais. O Presidente anunciou a presença do Excelentíssimo

Prefeito Municipal EDILSON FERREIRA DE ALENCAR nas dependências do
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Plenário desta Casa de Leis e convidou o mesmo para compor a mesa diretora

juntamente com os demais Vereadores, convite este, que foi aceito pelo Senhor

Prefeito. Havendo Quórum legal, o Presidente declarou aberta a 22a. Sessão

Ordinária da Câmara Municipal. O Presidente colocou em discussão a ata de no.035

da 214 Sessão Ordinária que, após ser discutida, foi colocada em votação, sendo

aprovada por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. O Presidente José

Antônio de Souza solicitou ao 1o Secretário Handerson Brito dos Santos para que

procedesse a leitura do Veto Parcial do Projeto de Lei no. 06412018 de autoria do

Poder Executivo Municipal; Leitura do Projeto de Lei no 06812018 de autoria do

Poder Executivo Municipal; Leitura do Projeto de Lei no 069/2018 de autoria do

Poder Executivo Municipal e Leitura do Requerimento no OO2I2O18 de autoria do

Vereador GESAEL ALVES eÉDO TOME) - "PSDB" - Terminada a leitura da ordem

do Dia, o Presidente passou para os Pronunciamentos dos Senhores Vereadores.

O Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo

Wreador Senhor ANTONIO FRANCISCO BESERRA{PV)- "TOIM DA MÁQutNA" ,

por oito minutos com direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuárÍos

da Casa, público presente, convidados, e disse: 'Que as Sessões desta Câmara

Municipal são transmitidas para 22 Municípios, o que é altamente gratificante para

nós Parlamentares desta Casa; estive no Novo Riachueto e senti a feticidade no

olhar das pessoas que ali encontrei, lodos felizes e dizendo que há 20 anos que

nunca tinham visto nada igual de benfeitoria igualestão u_endo agora; apesar de tudo

disse que a Política tem que ter mais seriedade no seu dia-dia; finalizou elogiando o

Executivo Municipal pelo desenvolvimento dos trabalhos deste!" O Presidente José

Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Vereador Senhor

AMAURIUO FFUNCISCO DE JESUS(PT), por oito minutos com direito a ser

aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente,

convidados, e disse: " Criticou as atuais discussões referente ao Projeto de Lei

068/2018; Parabenizou a Administração Pública Municipal pela sua atuação no

Município; disse que o Projeto de Lei 068/20/8 fere a moral e a Constituição; cobrou

maior participação da Comunidade nas Sessões!". O Presidente José Antônio de

Souza concedeu o uso da Tribuna ao ExcelentÍssimo Vereador Senhor JADERSON
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COLARES DA ROCHA (PSB) por oito minutos com direito a ser aparteado,
cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, púbtico presente, conuidados, e
disse: 'Ter conhecimento através do ofício 0/5/20/8 que dzia em seu conteúdo
convite para uma reunião para discussão de Projetos de Lei pendentes,.disse haver
harmonia entre Legislativo e Executivo neste Município; disse ter respeito por todos
os Vereadores e nunca distratou ninguém nesta Câmara, se alguma pessoa disse
isso está mentindo, pois não tenho problema com ninguém; disse que ele dá parecer
em todos os Proietos de Lei, disse que este Poder pode ter problemas internos, mas

iamais com o Poder Executivo, disse ainda ter respeito pelos cidadãos desta
cidade!". O Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso gueda Tribuna ao
Excelentíssimo Vereador 20 Secretário Senhor MÁR\O CESAR N|NES-(pSC), por
oito minutos podendo ser aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuárÍos da Casa,
ptiblico presente, conuidados, e disse: "Ter visitado a Lavanderia e a Cozinha do
Hospital que está sofrendo uma reforma e ficou muito satisfeito com o que
presenciou na obra; parabenizou o Senhor Prefeito Municipal pelo trabalho que este
vem realizando; criticou o Projeto de Lei 068t2018, pois acha uma perca de tempo
tanta discussão por causa de adesivos, a cidade anda até falando que a Câmara
está dividida; disse que o grupo Garsa está tentando criar uma Brigada em sua sede
para eventuais necessidades em agir no combate a incêndio!". "O Presidente JOSÉ

ANTONIO DE SOUZA, concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Vereador 10

secretário senhor HANDERSON BRITO Dos sANTos-(MDB), peto tempo de
O8(Oito) minutos podendo ser aparteado, cumprtmentou a Mesa, serventuários da
Casa, público presente, convidados, e disse: " Elogiou a equipe da Semosp e seu

Secretário pelos serviços apresentados no município até a presente data, também

os Vereadores Benito e Toim da Máquina que não medem esforços e quando é

preciso estão juntos com a equipe da Semosp trabalhando em prol do município;

disse que a Comunidade Bandeira Branca está aguardando a patrulha mecanizada
da Prefeitura para efetuar melhorias nas ruas daquela localidade; disse que nesta
Casa de Leis não existe o que dizem por aí "Oposição"; falou sobre o projeto de Lei

068/2018 e disse ser contrário o conteúdo na matéria do mesmo!". O
Vereador/Presidente Senhor JOSÉ ANTONIO DE SOUZA-MDB, concedeu o uso da
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Tribuna a VereadoraA/ice-Presidenta Senhora MARIA CUSTóD6 VENÂf.fCfO On
SILVA NoVAIS-(PSD), pelo tempo de Os(oito) minutos podendo ser aparteada,
cumprimentou a Mesa, Serventuários da Casa, público presente, convidados e
disse: "Falou sobre as Comissões e votação das matérias; explanou a respeito do
convite feito ao Senhor Prefeito para junto com os Parlamentares dessa Casa de
Leis discutirem a matéria do Projeto de Lei 068/201g, elogiando o dito projeto,...

comparou a diferença entre Veículo Público e Veículo Oficial,... disse que o projeto

de Lei 068/2018 não onera o erário e para tanto é a Favor do mesmo,,
o vereador/Presidente Senhor JoSÉ ANToNlo DE SouzA(MDB), tez atransição
de cargos, passando a Presidência dessa Casa de Leis' à Vereadora Vice-
Presidenta senhora MARIA c. v. DA SILVA NovAls(psD), para que o mesmo
fizesse uso da Tribuna e disse" Citou o episodio Iamentável ocorrido nesta cidade
(incêndio) e a falta que faz um caminhão do Corpo de Bombeiros, pois os g2(dois)

caminhões pipas que a cidade possui não é o suficiente para sanar o probtema numa
situação desta; Parabenizou o Executivo Municipal pelas ações realizadas em prot
dos Munícipes até então; falou do Projeto de Lei 055t201g do conselho Municipal
de Saúde que tramita nessa Casa por mais de g0 (noventa) dias; pediu ajuda aos
Vereadores para governar esta Casa de Leis; criticou os Vereadores que são
contrários ao Projeto de Lei 068/2018; disse que seu papel de Vereador é para
atender a 23 (vinte e três) mil munícipes e não dar ouvido a meia dúziade pessoas
na internet; finalizou dizendo que não existe harmonia neste Poder Legislativo!,,Em
ato contínuo, a Vereadora Vice-Presidenta Senhora Maria C. V. da Silva
Novais(PSD), retornou a Presidência ao Vereador Senhor José Antônio de
souza(MDB); o Vereador senhor AMAURÍLIo FRANctsco DE JESUS(pr),
solicitou à Mesa Diretora que o mesmo fosse dispensado da Sessão, pois, o mesmo
acabara de receber um telefonema informando que seu filho sofreu um acidente e
precisa de sua presença, pedido este concedido ao mesmo; o Vereador Senhor ZE
Do TOMÉ(PSDB) solicitou ao Senhor Presidente que fosse aceita uma subemenda
ao P§eto de Lei 068/2018, solicitação esta que foi atendida e, criticada pelo
vereador senhor JADERSON CoLARES DA RocHA(pSB), pois segundo este, a
subemenda não condizia com o assunto discutido em tela; O Vereador/presidente
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Senhor JOSE ANTONIO DE SOUZA(MDB), solicitou ao Vereador primeiro

Secretário HANDERSON BRITO DOS SANTOS(MDB), que efetuasse a Leitura do
Projeto de Lei no. 068/2018 de autoria do Poder Executivo Municipal, para
deliberação, discussão e votação do mesmo, em Segundo Turno, permanecendo da
seguinte forma os votos a favor e contra o parecer da emenda: Vereadores CONTRA
-JADERSON COLARES DA ROCHA(PSB), HANDERSON BRTTO DOS
SANTOS(MDB) e MARIO CESAR NUNES(PSC); Vereadores a FAVOR - MARTA
c. v. DA SILVA NOVATS "PSD"-(TODINHA), ANTONTO FRANCTSCO BESERRA-
"PV".(TOIM DA MAQUINA), GESAEL ALVES."PSDB".(ZÊ DO TOMÉ; E AErurO
ALVES DA cRUz-"psB"-(BENtro) e zEztNHo eo ESTRELA DE
RONDÔNIA(MDB), permanecendo dessa forma a soma de g5(cinco) votos
FAVORAVEIS e 03(Três) votos CONTRÁRIOS; em ato continuo foi feita a Leitura
do Ofício de no 561/GAB/PMPM/2018, encaminhamento da portaria no

403/GABINETE/2018; Colocar a disposição da Comissão de Justiça e Redação,
Veto parcial do Projeto de Lei de no 06412018 de autoria do poder Executivo
Municipal e Projeto de Lei no 069/20í8 de autoria do Poder Executivo Municipal; O
Vereador ZE DO TOMÉ(PSDB) solicitou do Poder Executivo a construção de
Lombadas na Rua que passa em frente ao Colégio Cartos Drummond de Andrade
no fito que os veículos que por a!! trafegam, diminuam a velocidade; O
Vereador/Presidente senhor JosE ANToNIo DE souzA(MDB) convidou o
Excelentíssimo Prefeito Municipal senhor EDILSoN FERREIRA DE ALENGAR para
tazer uso da Palavra na Tribuna desta Casa de Leis, convite este, aceito pelo
mesmo. O Vereador/Presidente Zezinho do Estrela de Rondônia(MDB), em ato
contínuo franquiou a palavra aos Senhores Parlamentares para suas considerações
finais e, em nome de Deus deu por encerrada a22a sessão ordinária da 36a Ata da
Câmara Municipal de Vereadores de Presidente Médici-Ro., às 13hs. do dia
27.08.2018; Eu, Edinaldo Rubens de Souza, Assessor de Gabinete da presidência,

transcrevi, está Ata, que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora
e demais Vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as
páginas enumeradas da presente ata.
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